

980

Télégramme modifié adressé à Berne
le 12 mars 1919 à 8 heures du soir.

Affaires Etrangères BERNE

Pour Rhin: Dutasta vit Clémenceau qui se déclara d'accord nous entendre et propose à commission des voies navigables de convoquer la Suisse. Dans ces conditions, je ne fis pas démarches dont me charge votre télégramme No.12 qui se croisa avec mon 39. Dutasta confirme que décision d'une commission n'a aucun caractère définitif mais constitue seulement une proposition au Conseil Suprême. Je lui ai insinué que nos délégués étaient prêts à partir au premier signe et il me répondit qu'il ne voyait aucun inconvénient à ce qu'ils viennent. Ministre Hollande télégraphie pour faire venir son commissaire général de navigation sur le Rhin, mais il ne fit toujours pas de démarches pour être entendu. J'estime qu'il ne faut pas adjoindre une personnalité politique à votre délégation technique No. 52 *note*

sig. Dunant.

